

GDC S2-01 Qu'est-ce qu'un lien ?

Bonjour les amis, je suis heureux de vous retrouver pour cette deuxième saison dans la série La guérison des cœurs brisés, et vraiment je suis excité par rapport à cette saison parce qu'on va parler des liens, et je crois véritablement que si on devait garder qu'un ou deux enseignements sur tout ce que l'on passe ce serait celui sur les liens parce que c'est peut-être celui qui est le moins bien connu et qui a le plus d'impact dans nos vies.

Et pour ce podcast, devinez qui m'a rejoint ? Allez, je vous laisse deviner.

Eh oui, c'est Jean-Louis.

Jean-Louis est avec nous. Salut Jean-Louis. Et apparemment il ne va toujours pas être trop bavard, il m'a dit.

En fait, je crois qu'on se fait un jeu que vous deviniez en fait qui est Jean-Louis. Et plusieurs, déjà plusieurs nous ont contactés, et dans les premiers c'est mes enfants qui se posent des questions sur ce fameux Jean-Louis, sur qui tu es Jean-Louis, alors qu'ils te connaissent bien, enfin tout au moins ils te connaissent, ils t'ont déjà vu mais ils n'arrivent pas à te reconnaître. Donc, alors écoutez les amis, moi je vais faire durer le suspense, je ne vous dirai pas tout de suite qui est Jean-Louis, je vous laisse deviner.

Mais en tout cas, il est avec nous et c'est pour ça qu'il ne va pas trop se manifester verbalement, mais en tout cas il me fait des signes, il a des gros yeux en tout cas.

Il a des gros yeux, je suis désolé, ce n'est pas de ma faute Jean-Louis, mais bon, voilà. Donc les amis, c'est parti pour cette première saison sur les liens et on va tout de suite commencer par une définition qui va nous aider à comprendre ce qu'est un lien.

Alors juste avant de vous donner cette définition, il est important que vous compreniez, mais véritablement, que vous compreniez ce que c'est qu'un lien. Moi je vous propose d'écouter plusieurs fois cette définition, il faut véritablement que ce soit clair pour vous, puisque la finalité de tout cet enseignement c'est que vous puissiez identifier des liens possibles sur vos vies, mais aussi que vous puissiez les briser, c'est la finalité. Donc si vous ne savez pas ce que vous cherchez ou ce que vous devez briser, ça va être compliqué.

On s'aperçoit aujourd'hui que beaucoup de personnes nous posent encore des questions et des personnes qui ont suivi le séminaire, comme quoi que tout n'a pas été très clair dans mes enseignements, qui nous posent toujours cette question, oui mais comment je fais pour briser ces liens ? Alors je ne veux pas dire que ça nous met en colère avec Christine, mais quelque part ça nous irrite un peu parce qu'on y a passé du temps dans les enseignements et vous allez y passer du temps aussi dans l'écoute des enseignements sur ces liens, on veut véritablement que ce soit très clair. Alors les podcasts sont faits pour ça, vous allez pouvoir réécouter autant de fois que vous voulez cet enseignement pour que ce soit clair comme de l'eau de roche, et que vous puissiez identifier et ensuite briser tous ces liens.

Alors voici une première lecture de cette définition.

Lorsqu'une émotion, un trait de caractère, un comportement, des pensées ou des passions, deviennent irrationnelles, trop envahissantes ou incontrôlables, alors on est en présence de forteresses. On appelle également ces forteresses des liens.

Il va falloir les renverser ou les briser.

Nous savons que nos émotions, les traits de caractère, le comportement, les pensées ou même les passions sont des choses qui se passent dans notre âme. Et quand ces choses se manifestent de façon incontrôlable, envahissante ou de manière irrationnelle, alors comme on le dit, il ne faut pas sortir de Saint-Cyr pour comprendre que ce n'est pas un fonctionnement normal.

Donc ce sont tous ces fonctionnements anormaux qui doivent nous alerter et nous faire prendre conscience qu'il y a certainement un problème et que nous sommes en présence de forteresses.

Et ces forteresses peuvent être charnelles, émotionnelles, spirituelles ou mentales.

Alors j'aimerais faire un petit rappel et un retour en arrière par rapport à la guérison de nos blessures.

Je vous rappelle que tout est entre vos mains. Cela vous appartient. Il est important que vous puissiez discerner par vous-même où il y a un problème.

Et lorsque l'on parle de forteresse, on parle de lien. Et quand on parle de lien, on parle d'un fonctionnement qui est irrationnel, incontrôlable. Quand la peur ou la colère ou l'hypersensibilité ou toutes ces autres émotions que l'on a pu déjà citer prennent le dessus sur la maîtrise de toi, arrête de te cacher derrière cette phrase que tu redis sans cesse.

C'est moi, je suis comme ça, c'est mon caractère et on doit me prendre tel que je suis.

Ce n'est pas juste, ce n'est pas un fonctionnement normal. On doit être maître de ses émotions, ne pas se laisser dominer par nos émotions et notre caractère.

C'est la neuvième facette du fruit de l'esprit, la maîtrise de soi.

Donc on ne peut plus se cacher derrière cette réflexion, je suis comme je suis, c'est comme ça, Dieu m'a fait comme ça et ainsi de suite.

C'est la vie qui t'a façonné comme ça.

Et je te rappelle que la guérison de nos blessures a pour finalité la transformation de notre âme, un renouvellement complet de notre âme.

Donc là où il y a des fonctionnements irrationnels, c'est-à-dire des forteresses, donc, je le répète, des liens, il va falloir renverser tout ça, il va falloir briser tout ça. Et Christ nous a tout donné parce qu'il a tout acquis pour nous à la croix, mais il faut se lever et sortir de cet assoupissement spirituel qui est de se cacher derrière ce fonctionnement du je suis comme ça.

Alors je vais faire une petite parenthèse parce que je vois Jean-Louis qui me fait les gros yeux. Je vous ai dit qu'il ne fallait pas se laisser dominer par nos émotions, et c'est la vérité, mais il faut néanmoins vivre ces émotions. Nous avons besoin, et je crois qu'il a été peut-être un peu trop enseigné, que nous devons faire attention à nos émotions jusqu'au point de ne plus les vivre, mais ça c'est un tort.

Dieu nous a créés avec des émotions et il faut que nous les vivions. La seule chose qu'il ne faut pas faire c'est se laisser, comme je vous l'ai dit, dominer par ces émotions.

Ok, on a compris qu'un lien c'est un fonctionnement irrationnel dans nos vies, donc on va réussir à les identifier assez facilement.

Mais maintenant ce serait bien de comprendre d'où ils viennent et comment ils se sont tissés en nous. Il existe trois origines, ou trois sources, qui vont permettre à ces liens de prendre racine en nous.

Alors il n'y a pas d'ordre d'importance ou de priorité, et je vais commencer par les blessures. Mais quand je parle de blessure, je parle de quelque chose qui t'a vraiment marqué, quelque chose qui a certainement causé un choc émotionnel. Et le choc émotionnel que tu as vécu, ressenti au moment de la blessure, ça peut être de la peur, ça peut être de la souffrance, ça peut être de la peine, ça peut être tellement de choses, a eu un effet dans le monde spirituel. C'est-à-dire que lors de ce choc émotionnel, spirituellement, c'est comme si tu avais ouvert une porte qui a permis à l'ennemi d'ancrer en toi l'instant présent, c'est-à-dire ce que tu as vécu, ce que tu as ressenti est fixé en toi.

Si ça a été de la peur, il l'a fixé en toi. Si ça a été de la tristesse, il l'a fixé en toi. Si ça a été de la colère, il l'a fixé en toi.

Si ça a été de l'injustice, de l'humiliation, il l'a fixé en toi. Et il y a aussi une autre forme de choc émotionnel que nous avons déjà vu dans la saison 1, c'est la répétition des faits. Lorsque ce sont des paroles, des gestes qui te sont répétés, répétés, qui t'ont humilié peut-être, eh bien ça a permis à l'ennemi d'ancrer cela en toi.

Et tu te retrouves lié par ces paroles, lié par ce que tu as entendu, ce que tu as vécu. Et tu as besoin d'être délivré de cela.

La deuxième source, c'est le péché.

Alors, comprends bien que je ne dis pas que tous les péchés amènent des liens. Je parle par rapport à des péchés qui sont répétés, qui sont récurrents. Nous savons que ce que nous faisons, ou ce que nous lisons, ce que nous mettons devant nos yeux, nous nourrit d'une façon ou d'une autre.

Ce qui veut dire que si tu commets un péché, il va te nourrir un petit peu. Mais si tu retournes X fois dans ce péché, à chaque fois il va te nourrir un peu plus, au point qu'il risque de devenir une addiction. Et lorsqu'il devient une addiction, tu es lié.

Ça peut être l'exemple pour la pornographie. Ça n'est pas parce qu'une fois tu vois de la pornographie que tu vas être lié dans la pornographie. Mais la répétition des faits va te lier, va faire que tu vas avoir un besoin récurrent, ça va devenir irrationnel, tu vas être lié.

Ça n'est pas parce que tu as vu une fois une voyante, ou un médium, que tu es lié par cette personne. Mais si tu y es allé plusieurs fois, que tu y as pris du plaisir et que ça devient un besoin, ça veut dire que tu as été lié. La répétition des faits t'a nourri au point que tu en es lié.

Alors certes, un péché est un péché, et il va semer quelque chose en toi. Comme je l'ai dit, il va te nourrir, donc il va semer quelque chose en toi. Et tu auras besoin, et on a besoin, de se repentir devant Dieu de tous nos péchés.

Mais la démarche est différente lorsque tu es lié, parce que c'est ancré en toi en profondeur, et les conséquences de ces péchés ne sont plus du tout les mêmes. Mais il existe tout de même des péchés qui, lorsque tu y as goûté une fois, vont te lier d'une façon ou d'une autre. Par exemple, dans le cadre de l'adultère sexuelle, lorsque tu vas vers un autre homme, ou un homme, ou une femme, ou une prostituée, tu crées un lien d'âme.

Et dans le cadre de l'adultère, c'est un lien d'âme inique. Dans le cadre de la fornication, c'est un lien d'âme inique. Donc une fois suffit pour créer un lien.

Et je peux prendre encore un autre exemple, qui est celui de certaines drogues, qui font que, quand tu y touches une fois, tu te retrouves lié, tu te retrouves addict de cette drogue.

Et puis il y a la troisième source, qui est l'hérédité.

Comme nous l'avons déjà vu dans la première saison, au travers des gènes que nous avons reçus de nos parents, et bien nous avons reçu un héritage génétique et spirituel également.

Et dans cet héritage génétique, il peut y avoir des maladies. Il peut y avoir des problèmes physiques, mentaux, psychologiques, mais également des liens d'ordre charnel, spirituel ou émotionnel. Et ce sont des liens qui sont facilement identifiables, puisque ce sont des fonctionnements et des schémas de vie qui se répètent dans les familles.

Et on a d'ailleurs un nom pour ces liens qui se répètent de génération en génération.

Dans la Bible, on les appelle des malédictions.

Le dernier point qu'il est important de comprendre avec les liens, c'est qu'ils sont soumis à deux influences.

Quelle que soit l'origine, les blessures, le péché ou l'hérédité, lorsque le lien a été tissé, et bien je vous rappelle que c'est l'ennemi qui l'a tissé en nous, au travers des portes spirituelles que nous avons ouvertes. Et donc c'est un canal pour lui, pour semer en nous le mal, la souffrance ou les rappels de blessures de notre enfance. Alors il y a premièrement une influence qui est une influence charnelle.

Elle est facile à comprendre, puisque nous vivons dans le monde et nous sommes au contact de personnes qui peuvent à un certain moment venir toucher là où ça fait mal. Et donc bien évidemment, nous réagissons parfois de façon incontrôlée, irrationnelle. Ce sont les liens.

Et puis il y a la deuxième influence qui n'est pas la moindre, puisqu'elle est l'influence spirituelle. Et là c'est l'ennemi qui va venir appuyer là où ça fait mal. Parce que lui sait où sont nos liens.

Je vous rappelle que c'est lui qui les a tissés en nous. Et donc c'est un canal qu'il va se servir pour venir semer tout son mal, quel qu'il soit. Et c'est d'ailleurs par ces canaux qu'il vient semer ses pensées en nous.

Voilà les amis, c'est la fin de ce premier podcast de la saison 2, qui va nous permettre d'étudier les liens, surtout de les identifier, de les briser, afin de vivre dans la liberté que Christ nous a donnée.

Merci pour votre écoute. Merci Jean-Louis d'avoir autant participé.

Ouais, ouais, tu peux rigoler. Je vous dis à très bientôt. Je vous embrasse très tendrement dans l'amour de notre Seigneur Jésus-Christ.

Et avec tout mon amour, je vous dis à très bientôt.

N'oubliez pas que vous pouvez retrouver le texte intégral de ce podcast dans notre site internet www.reparateursdesbreches.fr ou www.reparateurs-des-breches.fr.

Vous pouvez nous adresser vos questions à reparateursdesbreches@gmail.com.